

Florian von Meiss



Dr. Florian von Meiss (1945) ist Rechtsanwalt in Zürich. Seine 3 Söhne waren schon Patienten von Dr. Beat Richner in den Siebzigerjahren. Er war der dritte Präsident der Stiftung Kantha Bopha in den Neunzigerjahren und eröffnete das Spital Kantha Bopha 2 in Phnom Penh zusammen mit Bundesrat Delamuraz. Er ist als Stiftungsrat Vorsitzender des Entschädigungs- und Revisionsausschusses. Er hat die Spitäler der Stiftung in Phnom Penh und Siem Reap über die vielen Jahre mehrmals besucht.

Florian von Meiss ist seit 1996 Im Stiftungsrat tätig.

«Die grosse Arbeit und der Erfolg der Spitäler in Kambodscha seit über 30 Jahren ist überwältigend – und das bei einer Kostenmarge von unter 3 Prozent.»

Dr Florian von Meiss (1945) is a lawyer in Zurich. As early as in the seventies, his 3 sons were patients of Dr. Beat Richner. He was the third President of the Kantha Bopha Foundation in the nineties and opened the Kantha Bopha II hospital in Phnom Penh together with Federal Councillor Delamuraz. As a member of the Foundation Board, he is Chairman of the Compensation and Audit Committee. Over the many years, he has visited the Foundation's hospitals in Phnom Penh and Siem Reap several times.

Florian von Meiss has served on the Foundation Board since 1996.

«The great work and success of the hospitals in Cambodia for more than 30 years is overwhelming, while the cost margin is less than 3 percent.»